

Trabajo y Vida en Latinoamérica

La búsqueda constante del equilibrio

Arturo Martínez y González:

Formación académica destacada: Licenciado en Derecho por la Universidad Iberoamericana; Maestro y Doctor en Derecho Laboral por el Instituto de Posgrado en Derecho, con Mención Honorífica

Trayectoria profesional: Abogado laboral desde 1964, fundador del bufete “Martínez y González Asociados, S.C.” y miembro de la Comisión de Trabajo de COPARMEX durante más de 30 años.

Labor académica: Docente por más de 36 años en la Universidad La Salle, así como en la UNAM, la Escuela Libre de Derecho y el Instituto de Posgrado en Derecho (del cual fue Rector). Ha sido conferencista nacional e internacional.

Reconocimientos y publicaciones: Doctor Honoris Causa por dos instituciones, expresidente internacional y actual presidente honorario de la Asociación Iberoamericana de Derecho del Trabajo; autor y coautor de más de 40 obras sobre Derecho Laboral